

# *Revelaciones sobre corrupción y planes golpistas de sus integrantes ponen en crisis al gobierno de Temer*

---



Brasilia, 30 may (RHC) La revelación de nuevas grabaciones hechas por Sergio Machado, a quien medios de prensa catalogan como el nuevo "hombre bomba", auguran próximos días tensos para el gobierno provisional de Brasil.

Un nuevo audio obtenido por el ex presidente de la filial de Petrobras Transpetro, que compromete con críticas a la operación anticorrupción Lava Jato al actual ministro de Transparencia, Fiscalización y Control, Fabiano Silveira, fue dado a conocer aquí, apunta Prensa Latina.

La grabación fue hecha hace unos tres meses y, de acuerdo con el diario digital Brasil 247, en la misma Silveira, quien entonces se desempeñaba como asesor del Senado y miembro del Consejo Nacional de Justicia, también aconsejaba a los investigados en la causa que conduce el juez federal Sergio Moro.

Con sus primeras revelaciones, hechas la semana pasada, Machado sacó de su puesto al flamante ministro interino de Planificación Romero Jucá, quien en una conversación con éste sugería la necesidad de cambiar el Gobierno (mediante el impeachment de la presidenta Dilma Rousseff) para estancar la "sangría" que significaba Lava Jato.

Mas, el punto es que, tras los audios de Machado, el presidente interino Michel Temer, incluso aunque quiera, tendrá poco margen de maniobra para estancar esa sangría, opinó en un comentario el editor de la propia publicación, Leonardo Atuch.

En prácticamente todos los actores relevantes, acotó, hay una preocupación central: preservar el propio cuello. Para salvar el suyo, Machado trató de comprometer, en las grabaciones que comenzaron a filtrarse, a sus padrinos del Partido del Movimiento Democrático Brasileño (PMDB) y también a políticos opositores.

De otro lado, es de esperar reclamos de explicaciones al Gobierno provisional de Temer por la reunión que tuvo este con el ministro del Supremo Tribunal Federal (STF) Gilmar Mendes el sábado por la noche en el Palacio de Jaburu y que levantó sospechas.

Mendes asumirá este martes la presidencia del grupo responsable de decidir en el STF qué políticos serán juzgados en el ámbito de las investigaciones por el esquema de corrupción de Petrobras.

Sin embargo, tanto el ministro como la asesoría de Temer alegaron que el encuentro tuvo como propósito abordar temas relacionados con la recomposición del presupuesto de la Corte con miras a las elecciones municipales de octubre próximo.

En un momento en que sobre los jueces del Tribunal Supremo se asoma la sospecha de estar implicados en el golpe (contra Dilma), "es una provocación, una bofetada, una escupida en la sociedad que esta reunión haya tenido lugar", valoró el editor del Diario del Centro del Mundo, Paulo Nogueira.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95039-revelaciones-sobre-corrupcion-y-planes-golpistas-de-sus-integrantes-ponen-en-crisis-al-gobierno-de-temer>



**Radio Habana Cuba**